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依文集团董事长夏华认为，今天消费
者的消费行为发生了巨大变化，消费的已
经不仅是产品本身，而是产品加服务加体
验。很多人开始真正为服务买单，甚至情
感变成了一些产品的核心价值。在消费升
级的过程中，产品的交易价值开始往使用
价值上转换。

爱尔兰驻华大使康宝乐表示，中国正
在崛起的中产阶级，将成为消费升级的推
动者和中流砥柱。当“十三五”结束时，中
国的城市化水平将进一步提升，而且会有
更多的中产阶级家庭。

新希望六合股份有限公司董事长刘畅
说，消费升级对我们这个行业就是从吃得
饱到吃得好。吃得好的核心点首要就是安

全，其次是科学，再次是体验。企业要尽可
能地实现消费者对于美食多样化的需求，
以及如何通过互联网，实现在一个地方吃
多个国家。

华晨宝马汽车有限公司技术规划部副
总裁马宏恺表示，我们要做的就是为大家提
供智能互联的汽车、高度自动驾驶的汽车、
绿色汽车、共享汽车，满足中国中产阶级对
绿色出行、高效出行、高端出行的需求。

康利达集团公司董事长薛景霞说，消
费升级与产业再造，我的企业是有亲身体
会的，我们原来的业务定位是大型的公共
空间，现在则是个性化定制，满足个性、满
足智能化，企业正是随着时代的发展，在不
断跨界和转型。

贝瑞和康CEO周代星以“基因、疾病、
测序和健康大数据”为主题发表演讲。周代
星说，基因技术是目前健康医疗一个非常重
要的技术方向。从各个角度看医疗，最终归
结到还是和人自身的状态有关，解决医疗问
题的关键还是基因的问题。中国医疗行业
的发展，要将基因检测行业和保险业、体育
业等其他行业密切结合起来，通过科技手段
把更多的健康和幸福带给更多的家庭。

“随着经济的发展，我国体育市场已经
达到了一个分水岭，这个趋势非常明显。”
史克浪体育创始人兼董事长黄斯沉结合自
身发展实际，讲述了体育精品 IP如何实现
创新。黄斯沉说，信息化的时代下，每个人
掌握信息的工具已经发生了很大的变化，
互联网、直播APP的出现使得体育赛事也
需要发生改变。从体育赛事来讲，一定要
提供不同的服务，和旅游、全民健身、企业
拓展以及互联网的个性化的社区相结合，
以此来不断丰富其商业模式。

近几年，共享经济在国内已经渗透到

了衣食住行各个领域，“共享衣橱”带来了
新一轮商机。“女神派”创始人兼CEO徐百
姿以“让美丽实现共享”为题发表演讲。“通
过调研发现，现在的女性每月平均要买 3
到 5件衣服，年轻人不允许在自己的朋友
圈里面反复出现同样一件衣服。”徐百姿
说，快时尚的概念下，每年大量丢弃的服装
跟生活垃圾一起被淹没，给社会带来了不
同程度的伤害。“共享衣橱”的出现，让消费
者从“买衣服”改变成“租衣服”，可以用更
少的资金穿更多更好看的衣服，也让共享
经济实现了多元化发展。

如何颠覆传统娱乐产业的发展？火乐
科技联合创始人兼 CEO陈兴博说出了他
的看法。陈兴博认为，设计师做产品时，一
定要做视角的创新、技术应用的创新、流程
的创新、产品服务的创新、体验交互的创新
和商业模式的创新。让完美的视觉、合理
的功能、便捷的操作、正确的沟通方式和一
个非常好的定位形成一个循环，这样才能
带来一个品牌效应的不断提升。

围绕“未来生活”
创变者论创新发展之道

焦点论坛聚焦消费升级与产业再造

中产阶级将成消费升级中坚力量

本报讯 4月22日下午，首场2017中国绿公司年会创变者专场活动
举行，多位国内当前最具代表性的“创变者”演讲者围绕“未来生活”这一主题
建言献策，开启了一场分享创业创新故事的思想盛宴。郑报融媒记者 张倩

本报讯 随着消费者对个性化、定制化、高品质产品的需求增加，企业
的生产方式正在重塑，消费需求改变给企业带来的机会是什么？4月22日，
绿公司年会的焦点论坛之一——消费升级与产业再造在郑州国际会展中心
举行，国内外知名企业掌舵者及外国驻华大使齐聚一堂，共话消费升级大环
境下产业再造的机遇、模式。郑报融媒记者 侯爱敏
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本报讯（河南日报记者 赵振杰 郑
报融媒记者 张倩）昨日下午，2017（第
十届）中国绿公司年会全会在郑州国际
会展中心举行。省委常委、常务副省长
翁杰明，副省长舒庆，省政协副主席
梁静出席会议。

中国绿公司年会由中国企业家俱
乐部于 2008年创立，采取与地方政府
联合主办的形式，在每年的“世界地球
日”召开，今年年会的主题为“分化与进
化：寻找经济新动能”。

翁杰明在致辞中说，河南是“一带
一路”战略的重要节点，去年GDP迈上
了4万亿元台阶，今年一季度依然保持
了良好态势。按照习近平总书记打好
“四张牌”的要求，河南紧紧围绕产业结
构优化升级、推进创新驱动发展、培育
发展新优势、以人为本推动新型城镇
化，大力推进郑州航空港经济综合实验
区、郑洛新自主创新科技示范区、河南
自贸试验区和中原城市群“三区一群”
建设；坚持可持续发展，打响转型发展
攻坚战，狠抓去产能和智能化改造、绿

色化改造、技术提升改造、增加有效供
给等“一去三改一增”工作。

翁杰明希望参会代表对河南可持续
发展多提宝贵意见，对河南贯彻新发展
理念、培育发展新动能给予大力支持，
并对中国绿公司年会打造新型的亲、清
政商关系的宗旨表示赞赏，希望年会会
员在全面落实新型亲、清政商关系理念
的基础上，为区域发展做出更大贡献。

舒庆说，经济发展进入新常态后，
长期积累的结构性矛盾和深层次问题
不断凸显，河南必须深入贯彻五大发展
理念，用好转型的智慧，打好转型的组
合拳，积极推进制造业、服务业和种养
业供给侧结构性改革，实施高端化、绿
色化、智能化、融合化战略，努力打好转
型发展攻坚战。

会上，加拿大国际贸易部长尚帕
涅，中国企业家俱乐部主席、阿里巴巴
集团董事局主席马云，中国企业家俱乐
部副理事长、新希望集团董事长、民生
银行副董事长刘永好等嘉宾分别进行
致辞和主题演讲。

2017中国绿公司年会全会在郑举行
行业领袖纵论经济发展新动能
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